

## Mantan Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo SIK Sambut Kapolres Buol Yang Baru

Rahmat Salakea - [BUOL.REDAKSISATU.CO.ID](http://BUOL.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 11:16



BUOL-Pejabat Kapolres Buol yang lama AKBP Dieno Hendro Widodo SIK Menyambut pejabat Kapolres baru AKBP Handri Wira Suryana SIK, berlangsung di halaman Mapolres Buol Kamis(30/06/2022).



penyambutan ditandai dengan penyambutan secara kedinasan oleh pasukan jajaran kehormatan dari para perwira yang diawali dengan pengalungan bunga tanda selamat datang kepada Kapolres baru.

Pejabat lama Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo SIK akan bertugas dalam jabatan baru sebagai Wadansatbrimob Polda Kalteng , sementara Pejabat Baru AKBP Handri Wira Suryana dari jabatan lama Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Kaltim Akan menjabat sebagai Kapolres Buol.



AKBP Dieno Hendro Widodo SIK kepada media saat diwawancara mengatakan.

" Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Buol atas semua dukungan dalam pelaksanaan tugas di Kabupaten Buol. Saya beserta istri memohon maaf apabila selama berdinis ada tutur kata ataupun perbuatan yang kurang berkenan dan semoga tali silaturahmi kita yang sudah terjalin ini dapat



terus dijaga dimasa – masa yang akan datang." Ucapnya.



" Dan kepada rekan – rekan sekalian tolong bantu tugas Kapolres baru dalam menjalankan tugas menjaga Kamtibmas di Kabupaten Buol. Selalu jalin silaturahmi dan saling support, "insaallah kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT," tutupnya.

Sementara itu pejabat baru AKBP Handri meminta dukungan kepada seluruh jajaran PJU dan personil untuk dapat bersama – sama mendukung setiap kinerja dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas di kabupaten Buol.



" Sebagai pejabat baru yang akan bertugas di Buol saya memohon batuan dan dukungan untuk diterima seluruh rekan – rekan sekalian lebih khusus masyarakat Kabupaten Buol agar dapat bertugas dengan baik dan segala saran dan masukan rekan – rekan sangat dibutuhkan dalam kemajuan kita bersama, kata Hendri.

Tak lupa juga kita turut mendoakan, untuk pejabat Kapolres lama agar sukses selalu dalam meniti karir ditempat yang baru.\*\*\*